

9 / 25

厚陽中学校図書館
リニューアルオープン!



市立図書館の学校図書館支援チームと学校の先生、地域ボランティアの方々の手により学校図書館がリニューアルされました。夏休み期間を利用して行われた作業も完了し、待ちに待ったオープンの日。昼休みになると、新しく生まれ変わった図書館に次から次へと生徒が訪れ、貸出カウンター前は思い思いの本を手にした生徒で、笑顔の行列ができました。今年の秋は「読書の秋」で決まりかな？

9 / 30

放課後子ども教室
～地域とふれあう～



子どもたちの安全・安心な居場所をつくり、地域の方と共にスポーツ、文化活動および地域住民との交流活動を行うことを目的に、“放課後子ども教室”が、厚陽小学校と厚狭小学校で始まりました。

厚狭小学校では、コーディネイターや安全管理員として参加した地域住民の方と児童が、「カローリング」「ゴムとび(つくり)」「読み聞かせ教室」等で、楽しい時間を過ごしました。

10 / 6

出前おもしろ科学実験
～本物の科学にふれて～



子どもたちに科学の楽しさを伝え、次世代の科学技術を担う理系人材育成を目的に、山口大学を中心とする長州科楽維新プロジェクト「科楽奇兵隊」が、有帆小学校で出前科学実験を披露しました。“圧力の不思議”と題した各種実験に子どもたちはみんな驚きの表情。「空気のちからってスゴイ！」と目を輝かせながら声を上げ、科学に新たな魅力を感じた時間でした。“めざせ、長州科楽五傑！”

10 / 6

事業所対抗消火競技大会
～チームワークで消火活動～



小野田消防署内グラウンドで“事業所対抗消火競技大会”が行われ、参加した15事業所・20チームが消火活動の腕を競い合いました。事業所内での火災発生を想定して行われた同大会。チームは3人編成で、電話による通報、危険物の除去、放水による消火活動(写真)と、それぞれの役割を安全かつ確実に実行しました。日頃から培ったチームワークは、火災時においても大きな力を発揮してくれることでしょう。